

Communiqué de presse - 30.01.2025

***citYLaB* : un appel à projets commun entre la Ville d'Yverdon-les-Bains et la HEIG-VD**

***citYLaB*, l'appel à projets lancé conjointement par la Ville d'Yverdon-les-Bains et la HEIG-VD, a permis de sélectionner quatre initiatives novatrices alliant expertise scientifique et solutions concrètes pour répondre aux enjeux locaux et améliorer la qualité de vie de la population yverdonnoise.**

La Ville d'Yverdon-les-Bains et la Haute école d'ingénierie et de gestion du canton de Vaud (HEIG-VD) ont créé ensemble un appel à projets nommé *citYLaB*. Cette initiative vise à faire émerger des collaborations entre chercheur·euses et employé·es de l'administration communale afin de développer des projets répondant directement aux enjeux de la ville et de sa population. En réunissant expertises scientifiques et pratiques de terrain, *citYLaB* témoigne d'une volonté forte d'innover pour améliorer durablement la qualité de vie à Yverdon-les-Bains.

En décembre 2024, le comité de sélection de *citYLaB* a examiné les sept projets soumis dans le cadre de cet appel. Quatre initiatives ont été retenues pour leur caractère innovant et leur pertinence. Parmi elles, un projet vise à déployer un réseau de capteurs pour mieux comprendre et atténuer les effets des îlots de chaleur urbains ; un autre explore des méthodes prospectives pour moderniser l'administration publique. Un troisième projet propose une plateforme facilitant l'engagement bénévole, et un dernier cherche à optimiser les rénovations énergétiques des bâtiments pour répondre aux objectifs climatiques. Ces projets illustrent l'engagement de la Ville et de la HEIG-VD à relever ensemble les défis de demain.

Une somme de 60'000 francs, financée à parts égales par la Ville et la HEIG-VD, a été répartie entre les différents projets lauréats, qui disposeront d'une année pour présenter leurs résultats. Cette collaboration interdisciplinaire incarne parfaitement l'esprit d'innovation appliquée. Tous les projets soumis étaient de grande qualité, témoignant du dynamisme et de la créativité des équipes impliquées.